

5年 学年だより

かがやけ

10月号

令和5年9月28日
名古屋市立上野小学校

日中はまだ、夏のような日差しに汗ばむことの多い日が続いていますが、朝晩の空気の冷たさや、時折り吹く風の爽やかさに、秋らしさが感じられるようになってきました。

さて、2学期が始まって間もなく1か月がたちます。子どもたちは学校の生活リズムをすっかり取り戻し、毎日元気に過ごしています。秋は、学習だけでなく、運動にも読書にも最適な季節です。より集中して様々なことに取り組んでいくことができるよう、励ましていきたいと思えます。

学習予定

国語 考えを広げるために、立場を決めて話し合おう

多様な情報を読み、根拠となる資料にもとづいて、考えを深めよう

社会 これからの食料生産とわたしたちの暮らしを支える工業生産
自動車をつくる工業

算数 分数(1)
面積
平均とその利用

理科 流れる水のはたらきと土地の変化

音楽 音楽の旅

図工 心に残ったあの時 あの場所

家庭 食べて元気! ご飯とみそ汁

体育 マット運動

短距離走とリレー

道徳 だれもが幸せになる社会を
ブランコ乗りとピエロ
水がわたる橋——通潤橋
いこいの広場

総合 歩行障害・お年寄りの方について学ぼう

外国語 Where is the post office?



今月の集金

給食費	4,400円
立ち上げれワイヤーアート	280円
スペシャル伝言板	380円
プリントエプロン	960円
作品ホルダー	150円
PTA会費10月分	100円
手数料	10円
合計	6,280円

※自動払い込み日は10月3日(火)です。
残高確認をお願いします。



授業風景

理科

アサガオの花のつくりを調べるために、ピンセットでおしべやめしべを取り、観察しました。おしべの先端に花粉が付いていることに気づき、顕微鏡を使って、花粉の様子を細かく観察しました。100倍率で花粉を見て、メダカのたまごと似ていて丸い形なことや周りにとげとげとした物が付いていることに驚いている様子が見られました。



総合的な学習

視覚障害について理解を深めるために、特
殊なめがねを使い、弱視体験を行いました。



音楽

オーケストラで使われている楽器につ
いて学習しました。実際にバイオリンの
音色を味わいました。

